
IPSIA Lampertico Verbale Assemblea Comitato Genitori N°  02_2016/17 
 
Il giorno 08 del mese di novembre dell’anno 2016 alle ore 20.38 presso la sala conferenze dell’IPSIA 
Lampertico si riuniscono i rappresentanti dei genitori per trattare gli argomenti posti all’ordine del giorno: 

1. Presentazione dei nuovi rappresentanti di classe de Genitori, scambi di idee, progetti, e punti critici 
rilevati nelle vostre classi. 

2. Elezioni Consiglio d’Istituto IPSIA Lampertico, presentazione candidati, indicazioni e 
programmazione dei due giorni di voto. 

3. Varie ed eventuali 
 
Presiede l’assemblea il Presidente Mattiello Sabrina, funge da segretaria la sig.ra Pavan Isabella. 
Il Presidente dichiara aperta la seduta alle ore 20.40. 
 
1. Presentazione dei nuovi rappresentanti di classe de Genitori: 
Cegalin Mara e Gasparini Morena si presentano in qualità di rappresentanti dei genitori della classe 
1APM. Hanno rilevato il comportamento molto scorretto di ragazzi verso i compagni. Uno studente è stato 
colpito con un compasso da un compagno di classe. 
Hanno fissato un incontro con il Vicepreside Tommaso Canale per giovedì 10 novembre 2016, chiedono il 
supporto del ComGen nel Presidente Sabrina Mattiello e nel Vicepresidente Pierangelo Peretti. 
Il Vicepresidente Peretti chiederà anche la presenza del dirigente. 
Prende la parola la Prof.ssa Schiavotto che detta alcune linee di comportamento per i genitori delle classi 
con difficoltà: 

1. Essere compatti tra genitori e parlarne con la dirigenza 
2. Instaurare il dialogo tra genitori e docenti 
3. Il regolamento della scuola va spiegato agli alunni, possibilmente con il supporto del docente 

di diritto, per sensibilizzare il diritto delle persone e della proprietà. Andrebbe sottolineato che 
la non osservazione del regolamento potrebbe avere ripercussioni in forma penale. 

4. Propone per le classi prime un progetto di legalità con gruppi di esperti sui seguenti temi  

 I valori principali 

 14 anni /18 anni cosa cambia con la maggiore età 

 Visita in carcere 
Prende la parola Franzoia Nicolò 

 Suggerisce che anche nelle ore di religione sarebbe opportuno spiegare cosa sono il valore e 
l’etica. 

Prende la parola il rappresentante dei genitori della classe 1°B . 

 In classe gli studenti si dividono in due gruppi, hanno un diverso approccio allo studio. Un gruppo è 
attento e si applica con motivazione, un secondo gruppo è completamente disinteressato. 
L’appunto che i genitori tengono a fare è che in classe i docenti permettono l’uso del cellulare agli 
studenti, e questo viene ritenuto non corretto da tutti i genitori presenti. 

Prende la parola il rappresentante dei genitori della classe 1°BOD 

 Il rendimento della classe è positivo ma purtroppo si  verificano furti di libri, sciarpe e denaro. 
Dopo il furto del denaro una docente ha affrontato l’argomento in classe. Successivamente il 
denaro è stato restituito da chi lo aveva sottratto, ma con la minaccia di non dire niente a nessuno, 
pena “gravi conseguenze”.  

Prende la parola il vicepresidente Peretti che sottolinea che il furto è un reato penale che andrebbe 
sempre denunciato. Si suggerisce ai rappresentanti della 1BOD di fare un consiglio di classe straordinario 
per esporre i furti. 
Prende la parola il Presidente Mattiello che suggerimenti ai rappresentanti dei genitori come restare in 
contatto con la dirigenza, il corpo insegnanti, il ComGen e la propria classe: 

1. Per restare in contatto con gli insegnanti si può inviare una mail scrivendo il cognome del 
docente seguito da @lampertico.gov.it (esempio: canale@lampertico.gov.it) 

2. Per comunicare con i genitori della propria classe creare un gruppo Whatsapp. 
3. Per inviare a tutti i genitori il riassunto del consiglio di classe richiedere alla segreteria didattica 

di pubblicarlo nel registro elettronico della propria classe, alla voce “Bacheca”. 
4. Chiedere alla segreteria didattica la lista della classe, vi verrà fornito l’elenco degli studenti con 

la relativa mail dei genitori. Non si può chiedere altro per motivi di Privacy. 
5. Si suggerisce per le classi in difficoltà comportamentali di chiedere l’aiuto del Tutor della 

Comunicazione presente a scuola, il Dott. Leopoldo Magliaretta 

mailto:canale@lampertico.gov.it


 
2. Elezioni Consiglio d’Istituto IPSIA Lampertico 
Prende la parola il Presidente Mattiello: 

 Viene richiesta la presenza di genitori volontari per le votazioni di domenica 13  e lunedì 14 
novembre 2016. 

 I candidati sono Peretti Pierangelo, Piredda Giovanni, Scanferla Mauro, Bertoldo Daniele, Gasparini 
Morena, Franzoia Nicolò 

 Si chiede a genitori di divulgare la notizia e di venire a votare 

 Verrà spedita una mail ai genitori con i dati tecnici per le votazioni 

 Gli eletti resteranno il carica per 3 anni.  
 
3. Varie ed eventuali 
Prende la parola il Presidente Mattiello: 

 La ditta che ha in gestione i distributori di bevande e snack nella nostra scuola ha inviato una lettera 
richiedendo risarcimento per i danneggiamenti subiti fino a questo momento da parte degli alunni e 
richiedono la collaborazione della scuola per individuare chi provoca questi atti vandalici. 
Il/la primo/a che verrà sorpreso/a a danneggiare i distributori sarà tenuto a risarcire la ditta in toto. 
Seguirà a breve una circolare per studenti e famiglie. 

Prendono la parola i genitori che lamentano il malfunzionamento delle apparecchiature funzionano bene 
(es. non erogano lo snack scelto o non danno il resto del denaro). Sarebbe opportuno individuare un 
preposto tra il personale ATA a cui far riferimento per tutte le lamentele dei ragazzi. La risoluzione del 
problema si potrebbe raggiungere con l’installazione di telecamere per la sorveglianza. 
Prende la parola il vicepresidente Peretti spiegando che c’è un progetto al vaglio del Consiglio d’Istituto 
per istallare telecamere esterne ed interne. Essendo molto costoso si stanno cercando finanziatori esterni. 
Per quanto riguarda le spese e i lavori urgenti da fare a scuola Peretti ha notizia da parte della Provincia di 
lavori più urgenti da eseguire al momento, come la nuova asfaltatura  e la messa in sicurezza dell’entrata 
a scuola. 
Altre spese per il corrente anno scolastico sono previste per le Olimpiadi della Meccanica che si terranno 
nella prossima primavera. Il ComGen preparerà un documento per la ricerca di sponsor. 
Visto l’orario si rimanda alla prossima riunione di creare una squadra per stimolare il pagamento del 
contributo volontario. 

 
Il Presidente dichiara chiusa l’assemblea del Comitato Genitori alle ore 23.00.  
 
      La segretaria Pavan Isabella                                                      La presidente Mattiello Sabrina 
 
________________________________                               _______________________________ 


